
NIEDERSCHRIFT

Gremium Ortsbeirat Dutenhofen

Sitzungsnummer 17. Sitzung

Datum Dienstag, den 19.02.2008

Sitzungsbeginn 19:00 Uhr

Sitzungsende 20:00 Uhr

Sitzungsort Stadtteilbüro Dutenhofen, Zum Seifengraben 12

Anwesend waren:
vom Gremium:
Ortsvorsteher Loh, Ulrich SPD
Stellv. Ortsvorsteher Altenheimer, Andreas CDU
Ortsbeiratsmitglied Gerlach, Wolfgang CDU
Ortsbeiratsmitglied Weber, Edgar SPD
Ortsbeiratsmitglied Loh, Thorsten SPD
Ortsbeiratsmitglied Dr. Schmitt, Sigrid SPD
Ortsbeiratsmitglied Agel, Bernd FW
ferner waren anwesend:
Herr Weber, Berthold, Planungs- und Hochbauamt der Stadt Wetzlar
Schriftführer Agel, Jörgen

Ortsvorsteher Loh eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass
gegen die Form und Frist der Einladung keine Einwendungen erhoben wurden und dass
der Ortsbeirat beschlussfähig ist

T a g e s o r d n u n g:
__________________

Öffentlicher Teil :
TOP 1
Genehmigung der Niederschrift über die 16. Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Dutenhofen am 12.12.2007

TOP 2
Sporthalle Dutenhofen 
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TOP 3
Mitteilungen des Magistrates 

TOP 4
Verschiedenes

A b w i c k l u n g   der Tagesordnung:
_______________________________
Öffentlicher Teil :

TOP 1
Genehmigung der Niederschrift über die 16. Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Dutenhofen am 12.12.2007

Die Niederschrift über die 16. Sitzung des Ortsbeirates am 12.12.2007 wird
anerkannt.

TOP 2
Sporthalle Dutenhofen 

Da über die Sanierungen der Sporthalle seither auch der Ortsbeirat Informationen
lediglich über die Presse erhalten hat, hat der Ortsvorsteher mit Schreiben vom
08.02.2008 den Magistrat der Stadt Wetzlar angeschrieben, mit der Bitte den
Ortsbeirat in dieser Sitzung über den aktuellen Sachstand zu informieren.

Herr Berthold Weber vom Planungs- und Hochbauamt der Stadt Wetzlar führt dazu
zunächst aus, dass bereits seit zwei Jahren auch das Dach der Sporthalle
Dutenhofen in regelmässigen Abständen untersucht worden ist. Nach
Überprüfungen der Sporthalle in Lahnau (zeitgleich wurde die Sporthalle in
Dutenhofen errichtet) habe man sich dann aufgrund des weiteren
Untersuchungsergebnisse dazu entschlossen, kurzfristig notwendige
Sanierungsarbeiten an dem Hallendach der Sporthalle Dutenhofen auszuführen. Die
Innendecke ist abgetragen worden und die Entwässerung des Daches wurde so
verlegt, dass das Wasser zu keiner weiteren Belastung der Dachfläche führt. Hierbei
handelt es sich um eine vorübergehende Maßnahme. Die Halle sei jetzt wieder mit
der optischen Einschränkung nutzbar, allerdings würde bis auf weiteres das
Fußballspielen in der Halle untersagt. Wie bereits bekannt, stehen im Haushalt 2008
Planungskosten zu Dachsanierung bereit, diese müssten evtl. noch aufgestockt
werden. Im Jahr 2009 soll dann das gesamte Hallendach erneuert werden.

TOP 3
Mitteilungen des Magistrates 

Oberbürgermeister Wolfram Dette teilt aufgrund der Diskussionen und Fragen in
der Sitzung des Ortsbeirates am 29.11.2007 folgende Sachstände mit:

Austausch von Spielgeräten am Spielplatz „Zum Seifengraben“
Die Installationen werden Ende April/Anfang Mai erfolgen
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Austausch des Stromverteilers am Festplatz
Der Austausch wurde Anfang Dezember 2007 durchgeführt und abgeschlossen.

Vorgesehene Erneuerung der Außenmauer am Kindergarten Wingertenstraße 
Die Durchführung der Maßnahme ist für April/Mai 2008 vorgesehen.

Bauleitplanungsmaßnahmen im Bereich des Autohauses Schneider
Hier wird die Aufstellung eines Bebauungsplanes erforderlich. Vor dem
Aufstellungsbeschluss wird der Vorentwurf des Bebauungsplanes auch dem
Ortsbeirat zu Beratung vorgelegt werden.

Bushaltestellen
Nach RMV-Standard wird auf die Prioritätenliste der Stadt verwiesen, wonach für
den Neubau von Buswartehallen der Standort Sporthalle in der Prioritätenliste 1
aufgeführt ist. Der weitere Standort Kindergarten ist in der nachrangigen Priorität 2
aufgeführt.

Planungen zur Erweiterung und Umbaumaßnahmen im Bereich Handelshof
Die einzelnen Bauabschnitte (in der Zwischenzeit auch in der Presse vorgestellt)
werden mitgeteilt. Eine Vorstellung im Ortbeirat sei nur mit Einverständnis der
Bauherrschaft möglich.

Vereinsförderung im Stadtteil Dutenhofen
In der zukünftigen Übersicht der Vereinsförderung wird der neugegründete Verein
SC Münchholzhausen/Dutenhofen aufgenommen.

Weiter informiert Ortsvorsteher Loh über folgende Mitteilungen des Magistrates:

Geschwindigkeitsmessungen im Stadtteil Dutenhofen
Die Aufstellung darüber wird der Niederschrift beigefügt.

Gespräch der Ortsvorsteher bei Oberbürgermeister Wolfram Dette am 17.02.2008
Hier sei es bezüglich heimatpflegerischen Mitteln und auch zu den
Jahresabschlussessen zu Beanstandungen des Rechnungsprüfungsamtes
gekommen. Das Hauptamt wird den Ortsvorstehern Vorschläge über künftige
Verfahrensweisen unterbreiten.

Öffentliche Jugendarbeit im Stadtteil Dutenhofen
Ortsvorsteher Loh gibt ein Schreiben an den Magistrat vom 17.01.2008 zur
Kenntnis. Unter Hinweis auf den interfraktionellen Antrag des Ortsbeirates zu
diesem Thema bittet er in dem Schreiben darum, dass der Ortsbeirat doch auf dem
Dienstweg über den aktuellen Sachstand informiert werden sollte. Ein Information
über den Sachverhalt noch im August 2007 sei lediglich über eine Mitteilung in
einem Parteiorgan erfolgt. 

Bei dieser Gelegenheit bemerkt der Ortsvorsteher, dass der Ortsbeirat
Informationen des Magistrates zu wichtigen Angelegenheiten in Dutenhofen oft nur
über Presseveröffentlichungen erhalte bzw. diese Informationen dem Ortsbeirat erst
auf schriftliche Anfrage mitgeteilt würden, so z. B. sei es bei den Themen
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Entwicklung Lahnaue, neue Rahmenbedingungen für Veranstaltungen der
Burschenschaft und space-party-crew in der Sporthalle und bei den
Sanierungsarbeiten der Sporthalle der Falle gewesen.

Zur öffenltichen Jugendarbeit teilt der Ortsvorsteher dann mit, dass 01.02.2008 im
evangelischen Gemeindezentrum ein Gesprächstermin mit Herrn Hofmann und
Herrn Arnold von der Stadt Wetzlar und Herrn Günter Agel (Kirchmeister der ev.
Kirchengemeinde) stattgefunden habe. Herr Arnold hat den Ortsvorsteher
telefonisch über diesen Termin infomiert. Zunächst wurden von den Vertretern der 
Stadt die Räumlichkeiten im Kellergeschoss des ev. Gemeindezentrums
begutachtet. Sie wurden für eine öffentliche Jugendarbeit als geeignet befunden.
Die Stadt Wetzlar wird nunmehr offiziell Kontakt wegen der Nutzung dieser Räume
mit der ev. Kirchengemeinde aufnehmen. Danach sollen zur Vorbereitung des
Projektes weitere Gespräche geführt werden. Die finanziellen Mittel seitens der
Stadt stehen zur Verfügung.

Verkehrsregelung Linksabbiegerspur Gießener Straße /Wellergasse
Hier hat ein Ortstermin mit Herrn Bergmann vom Ordnungsamt und einem Vertreter
der Polizei stattgefunden. Danach kann von der jetzigen Verkehrsregelung nicht
abgewichen werden. Der Bereich ist bei der Polizei als Unfallschwerpunkt nicht
bekannt. 

Transparente „Schulanfänger“
Auch hier hat ein Ortstermin mit Herrn Bergmann vom Ordnungsamt und einem
Vertreter der Polizei stattgefunden. Hierbei stellte sich heraus, dass es eine
generelle stadteinheitliche Reglung nicht gibt. Die Transparente sollten dort an
öffenltichen Verkehrsstraßen angebracht werden, wo eine Querung der Schulkinder
stattfindet. Herr Bergmann wird prüfen, ob im Bereich des Friedhofes, wo  auf einer
Straßenseite bereits eine Straßenlampe installiert ist, ein Mast aufgestellt werden
kann, um dort zukünftig ein Transparent über die Hauptdurchgangsstraße
anbringen zu können.

Aktion „Saubere Landschaft“/“Saubere Gewässer“
Die Aktionen finden am 15.03.2008 statt.

Sanierung des Friedhofsweges mit einer wassergebundenen Decke
Die Sanierung war 2007 nicht mehr möglich und soll nunmehr im späten Frühjahr
2008 vorgenommen werden.

Bushaltestelle im Bereich Gewerbegebiet
Im Rahmen der Jahreshauptversammlung der IGD wurde die Einrichtung einer
Bushaltestelle im Gewerbegebiet angesprochen. Oberbürgermeister Dette hat der
IGD inzwischen mitgeteilt, dass nach einer Prüfung eine Haltestelle in dem Bereich
durch die Buslinie 11 derzeit nicht erfolgen kann, da der fahrplanmäßige Umlauf
dieser Linie schon sehr knapp bemesssen ist. Eine verbesserte Anbindung des
Gewerbegebietes Handelshof an den Busverkehr ist zukünftig anzustreben. Der
Nahverkehrsplan der Stadt Wetzlar sieht dies auch vor. Im Rahmen künftiger
Liniengestaltungen werde man diese Maßnahme im Auge behalten.
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TOP 4
Verschiedenes

Kurt Weller teilt mit, dass sich die Ortsvereinigung des Deutschen Roten Kreuzes in
Dutenhofen aufgelöst hat.

Wegen der Veranstaltung der space-party-crew nach dem Nikolausbeat hat
Oberbürgermeister Dette den Vorsitzenden Thorsten Weicker zu einem weiteren
Gespräch eingeladen.

Die space-party-crew strebt an, im Sommer ein oder zwei Großveranstaltungen im
Bereich des Sport- und Festplatzgeländes im Stehbach durchzuführen.
Oberbürgermeister Dette hat seine Unterstützung zugesagt. Wegen der Nutzung der
Räumlichkeiten des Sportlerheimes hat der Ortsvorsteher mit Vertretern des
Pächtervereins ein klärendes Gespräch geführt.

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Gegen 20:00 Uhr schließt der
Ortsvorsteher die Sitzung.

g. g. u.: Schriftführer:
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